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 【スポーツ推進審議会】 

事務局 

 

森谷会長 

 

健康部長 

 

健康部長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

事務局 

 

議長 

 

委員 

 

只今より、座間市スポーツ推進審議会会議を開催します。 

 

（あいさつ） 

 

（あいさつ） 

 

（諮問書を会長へ渡す。） 

 

諮問書の写しを皆様にお配りしておりますので御確認ください。 

それでは、座間市スポーツ推進審議会規則第２条の規定により、諮問事項

について審議をお願いします。 

議事の進行につきましては、審議会規則第５条により、会長が議長となる

と定められておりますので、森谷会長お願いいたします。 

 

議題１令和４年度スポーツ推進団体に対する補助金交付について事務 

局より説明お願いします。 

 

（令和４年度スポーツ推進団体に対する補助金交付について）説明 

 

質問等はありますか。 

 

以前、補助金は高い金額であったと思うが、ある時期から財政状況の関係

で、半額となっている。今後、従来の補助金額に戻る見込みがあるかお聞き
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したい。 

 

この議題は、当該団体へ補助金を交付すること自体が適正であるか審議を

お願いします。 

 

補足させていただきますと、市の財政状況につきましては将来的に高齢者

がかなり増えていく状況がございます。そのようなことから市単独の補助

金、各種事業について現在行っているものを継続していくことも厳しい状況

であります。そのようなことから、すぐに補助金額を増額というのはできな

いという状況は御理解いただいた上で、将来的には、健康部といたしまして

も各団体のスポーツ振興に力を注いでいきたいと考えております。 

 

では、議題１についてはよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

続いて、議題２社会体育事業報告について、事務局から説明をお願いしま

す。 

 

（令和４年度社会体育関係事業計画（案））説明 

 

【山﨑委員は所要のため退席】 

 

何か質問等はありますか。 

 

（なし） 

 

では、議題２についてはよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

なければ、本日の議題は全て終了いたしました。 

本日の諮問事項については、諮問案のとおり答申するものとし、答申書を

提出させていただきます。 

進行を事務局へお返しいたします。 

 

続きまして「４.その他」について事務局から説明致します。 

（座間市スポーツ推進計画字句等修正）説明 
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（市民健康マラソン大会について）説明 

（ねんりんピックについて）説明 

 

事務局からは以上になります。 

皆様から何かございますでしょうか。 

 

なければ、これをもちまして座間市スポーツ推進審議会を閉会致します。 

本日はありがとうございました。 

 

 


